

# **AP-Schablonen**

## **AP-Patterns**

*Für Servo-Dental Geschiebe  
For Servo-Dental attachments*



# **AP-Schablonen**

## **AP-Patterns**

*für Servo-Dental Geschiebe-Sortiment  
for Servo-Dental attachment assortment*



500 05  
500 06

512/1 T  
517/1 T

Das AP-Schablonen-Set enthält Kunststoffsablonen in der Kontur des kompletten Geschiebes aller im Sortiment erhältlichen AP-Geschiebe in Originalgröße. Sie haben die Möglichkeit auf einfachste Weise das zu der individuellen Situation passende Geschiebe auszuwählen.

Sie verschaffen sich einen sofortigen Überblick über die Platzverhältnisse für das einzusetzende Geschiebe aus bukkaler und okklusaler Sicht. Die AP-Schablonen sind wahlweise am Modell oder direkt am Patienten einsetzbar, da Sie die AP-Schablonen jederzeit desinfizieren können.

Durch den Einsatz der AP-Schablonen reduzieren Sie erheblich Ihre Lagerhaltung an Geschieben. Die Anwendung der AP-Schablonen führt zu keinen Fehlbestellungen oder Verwechslungen, da die Artikelnummer direkt auf dem Halter des entsprechenden Geschiebemusters aufgedruckt ist.

The AP-Patterns set contains plastic patterns which are formed in the contour of the complete attachment in its original size for all AP-attachments available in the sortiment. You are given the possibility of easily selecting the best suiting attachment to the individual situation.

You obtain immediately an overview of the space conditions from the occlusal as well as the buccal side for the attachment to be fit in. AP-patterns can either be placed on the model or directly on the patient, because AP-patterns may be disinfected at any time.

Thanks to the use of AP-patterns you can enormously reduce your store of attachments. The use of AP-patterns leads to exact orders without any mistakes, because the article number is printed on the holder of the corresponding attachment sample.

# Geschiebe-Ansichten im Maßstab: 1:1

## Attachment view in measure 1:1

Die hier angegebenen Bestellnummern beziehen sich auf die Originalgeschiebe. Die Bestellnummer für das Schablonen-Set entnehmen Sie bitte der Fax-Bestellung auf der Rückseite.

*All following article numbers relate to the original attachments. Please take the article number of the AP-Patterns from the faxorder on the back.*

### AP-Piccolino PLV



**512/1 PLV**

AP-Piccolino-LV 90°

**517/1 PLV**

AP-Piccolino-LV 90°



**512 MLV**

AP-Piccolino-LV Micro

**517 MLV**

AP-Piccolino-LV Micro



**512 PLV**

AP-Piccolino-LV 45°

**517 PLV**

AP-Piccolino-LV 45°



Aufsicht

view from the upper side

### AP-Piccolino



**512 P**

AP-Piccolino Matrize  
AP-Piccolino matrix

**517 P**

AP-Piccolino Matrize  
AP-Piccolino matrix



Aufsicht

view from the upper side



### AP-Geschiebe



**512 T**

AP 45°, Matrize  
AP 45°, matrix

**517 T**

AP 45°, Matrize  
AP 45°, matrix



**512/1 T**

AP 90°, Matrize  
AP 90°, matrix

**517/1 T**

AP 90°, Matrize  
AP 90°, matrix



**512 MT**

AP 45°, Matrize  
AP 45°, matrix

**517 MT**

Micro-AP 45°, Matrize  
Micro-AP 45°, matrix



**512/1 MT**

Micro-AP 90°, Matrize  
Micro-AP 90°, matrix

**517/1MT**

Micro-AP 90°, Matrize  
Micro-AP 90°, matrix



Aufsicht

view from the upper side

### SV-Geschiebe



**500 05**

SV-Attachment lang 45°  
SV-Attachment long 45°

**500 06**

SV-Attachment lang 45°  
SV-Attachment long 45°



**500 07**

SV-Attachment Micro 45°  
SV-Attachment Micro 45°

**500 08**

SV-Attachment Micro 45°  
SV-Attachment Micro 45°



**500 09**

SV-Attachment lang 90°  
SV-Attachment long 90°

**500 10**

SV-Attachment lang 90°  
SV-Attachment long 90°



**500 11**

SV-Attachment Micro 90°  
SV-Attachment Micro 90°

**500 12**

SV-Attachment Micro 90°  
SV-Attachment Micro 90°



Aufsicht

view from the upper side